

<https://info.nodo50.org/La-moda-vaquera-que-sale-cara.html>



La moda vaquera que sale cara

- Multimedia - Videos -



Fecha de publicación en línea: Lunes 14 de marzo de 2011

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La moda de los vaqueros desgastados está costando decenas de vidas y miles de enfermos en países como Turquía, Bangladesh, China e India, países donde se elabora la mayor parte de la ropa que vestimos. Esa apariencia de desgastado se consigue en la mayoría de casos mediante la peligrosa técnica del "sandblasting", que consiste en aplicar un chorro de arena directamente sobre la tela vaquera. Este método, prohibido en Europa en 1966 pero aún lícito en otros países, resulta muy rentable a las grandes marcas que lo utilizan, aprovechando la deslocalización de su producción y sin importarles el elevado coste en la salud de las personas que trabajan aplicando esta técnica.

Ver el resto de la noticia en: [Ecologistas en Acción](#)